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Ce fût un plaisir pour moi que de revenir en Italie juger les colleys. J'ai vraiment 
été satisfait du nombre de sujets inscrits et j'ai eu grand plaisir à juges de très 
jolis chiens. Dans l'ensemble les constructions sont corrects , hormis quelques 
arrières mains un peu panardes. Le type, en général est joli, par contre j'ai été un 
peu déçu par quelques défauts en tête, notamment au niveau des ports d'oreille. 
Trop de sujets présentent des ports d'oreilles fautifs, soit parce que  l'oreille est 
trop lourde, soit parce qu'elle est implantée trop sur le côté du crâne. Nous avons 
rencontré ce problème en France, il y a quelques années , les éleveurs ont su y 
remédier .  
J'ai remarqué aussi quelques yeux trop petits, ou mal implantés, c'est un 
problème important qu'il ne faut pas laisser s'installer…. Je pense que 
l'expression typique du Colley est due à une très belle harmonie entre le port 
d'oreille, l'implantation, la forme et la couleur des yeux. J'ai vu quelques sujets 
de grande qualité, la chienne qui fait le meilleur de race est exceptionnelle, le 
mâle qui remporte le CACIB est un très beau chien et les 2 chiennes inscrites en 
classe championne sont également de grande qualité. 
Je remercie l'ensemble des exposants pour leur gentillesse et leur sportivité et je 
vous souhaite à tous une très belle année 2017 avec vos colleys. 
Amicalement,  
 
Christophe Dancoisne. 


